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Der Bayrische Ministerpräsident Horst
Seehofer hat Joschka Fischer, Johannes
Teyssen  (E.on) und mich in die Bayrische
Staatskanzlei eingeladen, um über die
Energiewende zu diskutieren. Die Medien
haben sich ausschließlich auf den
angeblichen #Skandal# gestürzt, dass
sich die CSU den Grünen annähert. Herr
Fischer berät jedoch mittlerweile mehr
Unternehmen als dass er in der grünen
Partei um Ämter kämpft. Daher war die
Zusammensetzung des Podiums gelungen,
die Diskussion um Inhalte stand im
Mittelpunkt. Der Ministerpräsident hat
es sehr gut zusammengefasst: ihm lag
an einer sehr inhaltsschweren Diskussion,
das ist gelungen, Kompliment.
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